

Inauguration d'un guichet unique pour les investissements étrangers à Cuba



La Havane, 4 nov. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre de Cuba ont inauguré ce mardi le siège du guichet unique pour l'investissement étranger (VUINEX) à La Havane.

Cette initiative a pour but de promouvoir les opportunités d'affaires et faciliter leur réalisation.

Le représentant commercial de l'Union Européenne à Cuba, Juan Garay, a mis en exergue le potentiel de la coopération en matière de souveraineté alimentaire, de l'énergie et de la technologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238735-inauguration-dun-guichet-unique-pour-les-investissements-etrangers-a-cuba>



Radio Habana Cuba